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Schadhafte und sanierungsbedürftige Fußwege auf dem Magdeburger Werder 

 

 
 
In der Wahrnehmung vieler Menschen ist eine große Zahl der Fußwege auf dem 
Magdeburger Werder schadhaft und sanierungsbedürftig. Dies betrifft neben der Mittelstraße 
weitere Fußwege. Betroffen von dieser Situation sind nicht nur gehbehinderte oder ältere 
Einwohnerinnen und Einwohner. 
 
 
In diesem Zusammenhang frage ich den Oberbürgermeister: 
 
1. Wann und mit welchen Ergebnissen wurde der Zustand der einzelnen Fußwege zuletzt 

geprüft? 
2. Erfolgte die Prüfung flächendeckend? Wenn nein, welche Gründe rechtfertigten den 

Verzicht den Zustand einzelner Fußwege nicht zu prüfen? 
3. Welche Konsequenzen zog die Verwaltung aus der Überprüfung welcher Fußwege? 
4. Bis zu welchem Zeitpunkt wird die Sanierung welcher Fußwege erfolgen?  
5. Gibt es derzeit Schadenersatzansprüche gegenüber der Landeshauptstadt Magdeburg 

die aus schadhaften und sanierungsbedürftigen Fußwegen resultieren? 
 
 
Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten. 
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